

# Infoblatt Infoblatt 91

Herten, 10. Oktober 2024

Liebe Eltern,  
liebe Schülerinnen und Schüler,  
liebe Kolleginnen und Kollegen,  
liebe Freunde der EKS,

die ersten knapp 8 Wochen des Schuljahres sind nun vorbei, und es hat sich einiges an der EKS getan. Gab es mit der Wiederwahl von Frau Zwoyczyk als Schulpflegschaftsvorsitzende und Frau Rohde als ihre Stellvertreterin Kontinuität (unseren herzlichen Glückwunsch zur Wiederwahl und Dank für die Bereitschaft, ein weiteres Jahr zum Wohle unserer Schülerinnen und Schüler zu arbeiten), ändert sich personell doch einiges – im Übrigen recht positiv. Unsere Lehramtsanwärterin, Frau Uphaus, hat ihr Staatsexamen bestanden und wird uns bis zu den Sommerferien als Lehrerin zur Verfügung stehen. Wir gratulieren Frau Uphaus zu einem sehr guten Examen und freuen uns, sie als Lehrerin weiter halten zu können. Auch die ersten Lehrerinnen kommen nach kurzer Babypause wieder zurück. Zwar mit verminderter Stundenzahl, aber das hilft uns trotzdem sehr und „Willkommen zurück“ Frau Kahl und Frau Tewes!

Eine weitere Personalie wird für einen großen Umbruch sorgen. Unser Hausmeister, Herr Duda wird zum 1.4.2025 in den sicherlich wohlverdienten Ruhestand gehen. Auch wenn wir nicht wissen, wie wir ihn ersetzen sollen, müssen wir uns trotzdem damit beschäftigen. Das Bistum wird in Kürze eine Ausschreibung veröffentlichen. Vielleicht kennen Sie ja jemanden, der die Werte der EKS lebt, wie Herr Duda und der in unser Team einsteigen möchte. Wir werden Sie auf dem Laufenden halten!

Unsere Zehner haben eine – wie wir von ihnen hörten – tolle Abschlussfahrt gehabt. Vielleicht nicht immer mit dem schönsten Wetter, aber trotzdem sehr schön. Die Klasse 9b war für 3 Tage in der Jugendburg Gemen zu einer teambildenden Maßnahme, die ebenfalls sehr erfolgreich verlaufen ist.

Der Freundeskreis hatte die Eltern und Kinder der 5. Klassen zu einem Vortrag über Medienkompetenz eingeladen. Im vergangenen Schuljahr fand dieser für alle Interessierten statt, in diesem Jahr hat der Freundeskreis entschieden, dies auf die Zielgruppe der Allerjüngsten an unserer Schule zuzuschneiden. Eine wirklich interessante Veranstaltung mit wertvollen Hinweisen für Eltern und Schüler. Vielen Dank an den Freundeskreis, der diese wichtige Veranstaltung ermöglicht hat.

Der Freundeskreis hat am 16.9. seine Hauptversammlung abgehalten. Da keine Wahlen anstanden, stellte der Freundeskreis Projekte vor, die er in der Vergangenheit unterstützt hat, bzw. zukünftig unterstützen möchte. Unsere Big Band und eine Band aus ehemaligen EKS-lern hat die Veranstaltung ebenso musikalisch bereichert, wie es Greta Langer aus der 9a tat, die einen Song von Adele herausragend interpretierte.

Gestatten Sie mir einen kurzen Ausblick auf das, was in näherer Zukunft an der EKS stattfinden wird. Am 3.11. wird „Blue Moon“, die Big Band unserer Ehemaligen in der Aula auftreten und ein Konzert geben. Die Bandmitglieder unter der Leitung von Herrn Vennes würden sich über ein volles Haus sicherlich sehr freuen!

Der Tag der offenen Tür findet in diesem Jahr am 9.11. in der Zeit zwischen 11.00 und 14.00 Uhr statt. Dort können sich alle informieren, deren Kind ab dem kommenden Sommer die EKS besuchen möchte. Für unsere Schülerschaft ist dies ein Pflichttermin, damit wir Eltern und Kindern unsere Schule zeigen können.

Ein echtes Highlight wartet dann am 30.11. auf alle aus Herten und Umgebung. Der Weihnachtsbasar öffnet von 15.00 bis 18.00 Uhr seine Türen. Es werden wieder von unseren Eltern gebastelte Dinge angeboten, die häufig auch großen Absatz finden. Es lohnt sich also, frühzeitig an der EKS zu sein, um die begehrten Stücke zu ergattern. Dazu gibt es eine große Tombola, einen „Bauernstand“ und eine „Cafeteria“ mit selbstgemachten Leckereien und Getränken und natürlich Stände für das leibliche Wohl. Cafeteria und Bauernstand werden bereits ab 14.00 Uhr geöffnet sein. Ich möchte Sie alle herzlich dazu einladen und danke dem Vorbereitungsteam um Frau Fuchs und Herrn Jülicher, sowie allen Eltern, die sich über die letzten zwei Jahre so engagiert eingebracht haben.

In letzter Zeit machen wir vermehrt die Erfahrung, dass Kinder morgens anscheinend krank zur Schule geschickt werden und diese dann manchmal nach nicht einmal einer Stunde wieder abgeholt werden wollen. Dies ist für uns und besonders das Sekretariat eine starke Belastung und kostet viel Zeit. Bitte lassen Sie Kinder, die krank sind von vornherein zu Hause.

Zum Schluss habe ich noch eine Bitte: Schon bald wird es dunkel sein, wenn Ihr Kind mit dem Rad zur Schule fährt oder den Heimweg antritt. Bitte stellen Sie als Eltern sicher, dass das Rad Ihres Kindes die notwendigen Beleuchtungen hat und Ihr Kind diese auch nutzt!

Sollten Sie Ihr Kind mit dem Auto zur Schule bringen, fahren Sie bitte im Interesse aller Kinder aus Sicherheitsgründen nicht bis an die Schule, sondern lassen Sie es am Parkstreifen an der Bushaltestelle Feldstraße oder am besten am Sportplatz Paschenberg aussteigen. Es kann nicht richtig sein, dass einige Kinder von den Eltern bis nah an die Schule gefahren werden und andere Kinder, die ihren Schulweg zu Fuß oder mit dem Fahrrad selbstständig bestreiten, durch wendende bzw. rückwärts fahrende Autos in Gefahr gebracht werden.

Eine letzte Info noch: wegen einer Revision an der EKS haben alle Kinder am Mittwoch nach den Herbstferien (30.10.) frei nach dem Mittagessen.

Nun wünsche ich Ihnen und euch allen eine erholsame Ferienzeit zum Ausspannen und Kraft tanken. Allen, die verreisen, wünsche ich einen schönen Urlaub und eine gute Heimkehr!

Im Namen der gesamten EKS

*Martin Kissenkötter*